
 

GM Just erläutert zunächst den Antrag seiner Fraktion. Es sei Wunsch der Bürger:innnen, dass der 

Wochenmarkt dauerhaft auf dem Cityparkplatz verbleibe. Des Weiteren berichtet er über die 

Notwendigkeit von Fahrradständern vor Ort.  

 

RM Bastrop bestätigt die durchaus attraktive Lage des Wochenmarktes, sieht allerdings noch keine 

Veranlassung über einen dauerhaften dortigen Verbleib zu entscheiden. Es gebe in der Zukunft 

gegebenenfalls noch weitere Ideen und Planungen zur Menkestraße einschließlich des Cityparkplatzes, 

die zu berücksichtigen seien, bevor man diese Entscheidung treffe. Für den Markt und die dortigen 

Händler entstünden durch die Verschiebung keine Nachteile. Grundsätzlich bemängelt auch sie die 

fehlende Abstellmöglichkeit für Fahrräder.  

 

VA Klein berichtet von der eingeholten Stellungnahme des Marktsprechers Lars Popken, wonach dieser 

einen dauerhaften Verbleib des Wochenmarktes am jetzigen Standort ebenfalls begrüßen würde.  

 

FBL Büttler informiert anschließend über eine angedachte „Verweil-Insel“ in der Menkestraße, die 

genau in Höhe des Cityparkplatzes im April entstehen soll. Dort seien auch Fahrradbügel geplant.  

 

RM Borkenstein teilt die Ansicht von RM Bastrop und ist ebenfalls verärgert über die fehlenden 

Abstellmöglichkeiten für Fahrräder. 

 

GM Just würde es begrüßen, wenn immer donnerstags mobile Ständer aufgestellt würden. Dies könnte 

der Baubetriebshof übernehmen.  

 

FBL Büttler erwidert, dass der Bauhof über keine mobilen Ständer verfügt und wiederholt, dass 

Abstellanlagen bereits für den April geplant sind.  

 

RM Bastrop möchte, dass die Bürger:innen diesbezüglich über die Presse informiert werden.  

 

BM Böhling berichtet ergänzend über den bereits vorliegenden Förderbescheid für die „Verweil-Insel“ 

und die Abstellanlagen für Fahrräder. Die Kosten sind damit zu 90 % gedeckt.  

 

GM Just hakt noch einmal zum Verbleib der mobilen Ständer nach, die in der Vergangenheit ja auch 

schon zu diversen Festen, wie z. B. dem Kramermarkt aufgestellt wurden. Er vermutet, dass diese 

derzeit ggfs. im Freibad eingesetzt würden und schlägt vor, diese bis zum Start der Freibadsaison 

donnerstags dem Wochenmarkt zur Verfügung zu stellen.  

 



FBL Büttler erklärt abschließend, sich der Angelegenheit anzunehmen. 

 


